

PARAPSICOSAS

POR SAVERIO SPROVERA

Imaginación

Era como todos los humoristas. Rara vez sonreía y, además, hablaba en voz baja. Sin embargo, Máximo Severo tenía todo un mundo adentro, y cuando daba rienda suelta a su ingenio, resultaba ingenioso de verdad.

Tenía agudeza y nada golpeaba más a su espíritu que la monotonía, los lugares comunes, las cosas rutinarias y la falta de imaginación. Miraba el devenir a través de su propio cristal.

—¿Has visto que cosa más extraña? —me dijo un día.

La verdad es que yo no veía nada de extraño. Estábamos frente a una vitrina que exhibía juguetes, en vísperas de Navidad. Miré cuidadosamente, me fijé y busqué el motivo de su extrañezza hasta que no me quedó más remedio que preguntar:

—Qué...

—Los juguetes.

—Perdona —repuse—, pero para mí no son nada más que juguetes. No veo nada extraño.

—Eso es lo grave... A todo el mundo le pasa lo mismo. Mírate bien. ¿Qué son? Un tanque más chico que una ve en un desfile, una escopeta que imita a las que usan los soldados,

o una vaca, o un camioncito... Es igual que en la vida real. Más chico saltemente.

—Bueno, ¿y qué quieres que sea?

Dijo rienda suelta a su imaginación.

—Los tanques debieron dar leche, los caballos con enoller, las vacas magir como ametralladora... Eso sería novedoso. ¿No encuentras tú?

Hallé que era como mucho y la conversación nos llevó horas, y muy agradables, que volaron fáciles en un mundo de imposibles en la vida convencional; pero reales y factibles en el mundo alado de la imaginación.

—¿Por qué tiene que comprar uno la leche por litros y no por kilos, o por



qué hay que comprar los calcetines por piezas o por prendas y no por lo que pesen? —pontificaba Máximo.

La conversación se quedó agarrada en algún rincón de mi espíritu y saltó a la luz hace unos días cuando vi un aviso: "calcetines por kilos".

No sé cómo se verá uno con un kilo de calcetines; pero la compra, en ningún caso, involucra ponérselos todos a la vez.

Como idea no es nueva. Por lo menos, Máximo Severo se adelantó a ella. Pero, vieja o nueva, hay imaginación, y eso es lo positivo.

En un mundo como el nuestro, en el que todo tiende a uniformarse, es bueno echar a volar el espíritu, aunque no sea sino para descansar de la rutina diaria.

Imaginación [artículo] Saverio Sprovera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sprovera, Saverio, 1922-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Imaginación [artículo] Saverio Sprovera. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa